



S. Real  
Ortsbeiratsfraktion der SPD Mainz-Altstadt

22. November 2010



Vorlage-Nr. 2241/2010

Fassadenbegrünung von Hilton II

Antrag

Die Verwaltung informierte uns darüber, daß der Bauherr des Hilton-II-Komplexes nicht verpflichtet sei, die Fassade, die vor der Umgestaltung wunderbar grün bewachsen war, wieder zu begrünen.

Wir bitten daher die Verwaltung, alles in ihrer Macht Stehende zu tun und darauf hinzuwirken, daß das doch sehr grau gehaltene Gebäude wieder ein grünes Kleid erhält – vor allem weil es im Umfeld von grauem Hilton I, grauer Rheingoldhalle, grauem Rathaus und grauem Saturn einen angenehmen Kontrast darstellen und darüber hinaus auch das Kleinklima an der Rheinstraße verbessern würde.